

BAB III

PELAKSANAAN KEGIATAN PRESENTASI

A. Persiapan

Dalam pelaksanaan kegiatan presentasi produk “Dekorasi *Wedding Cake* Berbentuk Naga”, yang akan diujikan pada saat sidang tugas akhir, penulis melakukan beberapa persiapan. Beberapa persiapan yang dilakukan antara lain melakukan *covering* berwarna gradasi biru tua, biru muda, dan putih dengan teknik *marbling* pada *tier 3*, dan berwarna putih pada *tier 1* dan *2*. Mendekorasi *tier 2* dengan tekstur garis berwarna emas, dan membuat figur tubuh, ekor, dan tangan naga.

Persiapan selanjutnya yang dilakukan sesaat sebelum sidang yang dilaksanakan di rumah penulis adalah menyiapkan bahan-bahan seperti *rolled fondant* berwarna emas yang telah dibentuk menjadi kerangka kepala naga serta tanduk naga, dan bunga yang sudah dirangkai. Untuk peralatan penunjang yang akan digunakan seperti *silicon matt*, *tweezer*, *small knife*, kuas, *CMC*, *small bowl*, dan *fondant tools*.

B. Pelaksanaan

Pada saat pelaksanaan ujian sidang secara online, total waktu yang diberikan yaitu 60 menit. Dimana diberikan waktu 5 menit untuk mempresentasikan produk tentang latar belakang dan desain produk. Selanjutnya penayangan video penyelesaian produk 80%. Untuk pengerjaan presentasi produk dilakukan selama 40 menit di hadapan para penguji. Serta waktu 15 menit digunakan untuk sesi tanya jawab oleh penguji.

Berikut ini merupakan hasil dokumentasi pelaksanaan kegiatan ujian sidang Presentasi Produk yang dilakukan secara online di rumah penulis.

TABEL 14

DOKUMENTASI PELAKSANAAN KEGIATAN SIDANG

DOKUMENTASI	KETERANGAN
	<p>Mempersentasikan latar belakang, desain produk, dan penayangan video.</p>
	<p>Mempersiapkan peralatan dan bahan</p>
	<p>Membuat gigi dan tanduk kecil naga</p>

TABEL 14
DOKUMENTASI PELAKSANAAN KEGIATAN SIDANG
(LANJUTAN)

DOKUMENTASI	KETERANGAN
	Menempelkan tanduk dan melakukan <i>detailing</i> pada kepala naga
	Menempelkan bunga pada tier 2
	Sesi tanya jawab oleh penguji

C. Evaluasi

Pada pelaksanaan ujian sidang presentasi produk, penulis mendapatkan masukan, penilaian dan evaluasi dari berbagai aspek oleh penguji.

Berikut merupakan hasil evaluasi yang diberikan oleh penguji terhadap presentasi produk tersebut:

1. Pemberian nomor pada setiap halaman terdapat kesalahan penempatan, dan beberapa bahasa asing tidak tertulis italic.
2. Ukuran kepala naga dengan tubuh naga sedikit tidak proporsional. Kepala naga perlu terlihat lebih realistis.
3. Ornamen dan permainan tekstur pada *wedding cake* terlalu sedikit sehingga terlihat sepi, bukan hanya naga saja.